

## Corrivo / Danielle Corriveau / Artiste-peintre

Native de Lévis / Québec, dès mon plus jeune âge j'ai comme passion le dessin et la peinture. Autodidacte dans mes dix premières années comme artiste peintre, j'ai développé au fil des ans un style d'art naïf que je qualifie de « poésie visuelle ». Avec les années j'ai ajouté à mon développement artistique un certificat en art visuel de l'Université de Sherbrooke, participé à des ateliers de design au Collège Champlain et participé à un atelier d'aquarelle en Italie,

Mes œuvres décrivent de façon poétique, les événements de ma vie qui me touche le plus, les endroits touristiques du Québec avec ses maisons historiques, le jeu des enfants qui me donne l'envie d'y participer et le regard des oiseaux avec qui j'aimerais m'envoler. Peindre à l'extérieur me permet d'exprimer l'âme de l'endroit.

J'ai participé à plusieurs symposiums et expositions solos et de groupes dans plusieurs villes du Québec et participé à une exposition de groupe en Espagne.

Corrivo / Danielle Corriveau  
Artiste-peintre

## Corrivo / Danielle Corriveau / Artist-painter

Born in Lévis (Quebec), From a very young age a passion for drawing and painting lived in me. My beginnings as a self-taught artist-painter I developed a naïve Art style that I described as "visual poetry". Over the years I manage to fill my artistic baggage by adding a certificate in visual arts at the Sherbrooke University and participated to session of art design at Champlain College and participated to some creative workshop including a watercolor workshop in Italy. My works describe in a poetic way, the events of my life that affect me the most like; the tourist sites of Québec with its historic house, the children's games that make me want to participate and the birdsong with whom I would like to fly with. Painting outside allows me to express the soul of the place. I have exhibited my work many times in Art Galleries and participated on solo and group exhibitions and city art symposium in several cities in Quebec and participated in a group exhibitions in Barcelona in Spain

Danielle Corriveau / Corrivo / artiste peintre / artist name: Corrivo  
[danielle.e.corriveau@gmail.com](mailto:danielle.e.corriveau@gmail.com)